



Erste Givaudan-Generalversammlung

Genf, 18. Mai 2001 - Am 18. Mai 2001 fand in Genf die erste Generalversammlung der Givaudan SA statt. 177 Aktionäre vertraten 1,817,085 Aktien (21.07%) von insgesamt 8,625,627 Namenaktien.

Die Generalversammlung genehmigte den Jahresbericht und die Jahresrechnung 2000 und entlastete den Verwaltungsrat. Im Geschäftsjahr 2000 erzielte Givaudan Verkäufe von CHF 2356 Millionen und einen Konzerngewinn von CHF 265 Millionen, was einer Nettomarge von 14% entspricht. Die Generalversammlung folgte der Empfehlung des Verwaltungsrates zur Ausschüttung einer Dividende von CHF 6.50.

Dr. Henri B. Meier, als Verwaltungsratspräsident, und Jean Amic, als Mitglied des Verwaltungsrates, wurden für weitere drei Jahre bestätigt.

PricewaterhouseCoopers SA wurden als Revisionsstelle und Konzernprüfer für das Geschäftsjahr 2001 wiedergewählt.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com